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Cuando Sheila y yo comenzamos a salir, ella tenía un versículo colgado en la pared de su 
apartamento. Siempre me encantó el verso y ha estado colgado en nuestra habitación desde 
que nos casamos y todavía está en nuestra habitación casi 48 años después. Es un recordatorio 
para mí cuando me despierto y cuando me acuesto de lo mucho que Dios toma cuidado de mí. 
Y es un gran versículo para los líderes. 

Echando toda vuestra ansiedad 

El versículo al que me refiero está en el capítulo cinco del Libro de 1 Pedro. Pedro comienza en 
1 Pedro 5:1 dirigiéndose a “ruego a los ancianos que están entre vosotros”. Como líderes, esto 
debería captar nuestra atención de inmediato para escuchar lo que Pedro va a decir para que 
podamos aprender de ello. Pedro comparte algunas verdades tremendas en el versículo 2 hasta 
el versículo 6, pero luego llegamos al versículo que tengo colgado en mi habitación. 

1 Pedro 5:7 (RV) 
7  echando toda vuestra ansiedad sobre él, porque él tiene cuidado de vosotros. 

Como líderes, a veces, podemos sentir una tremenda carga sobre nuestros hombros. Pablo 
habla de eso en 2 Corintios acerca de todas las cosas terribles que soportó como líder: 
numerosas palizas, apedreamiento, un naufragio y tantas otras cosas.1 – y termina la lista 
declarando una verdad relevante para todos los líderes que realmente se preocupan por la 
gente de Dios. 

2 Corintios 11:28 (RV) 
28y además de otras cosas, lo que sobre mí se agolpa cada día, la preocupación por 
todas las iglesias. 

Deberíamos profundizar más en este versículo para asegurarnos de que lo entendemos para 
que podamos aplicarlo en nuestras vidas. 

¿Qué ansiedades debemos Echar? 

Mi primera pregunta cuando leo este versículo es "¿Qué ansiedades se supone que debo 
echar?" Veamos un espléndido ejemplo en la Palabra. Está en la parábola del sembrador y la 
semilla que Jesús enseñó. Compartió que la semilla fue arrojada en cuatro tipos diferentes de 
suelo; junto al camino, en pedregales, entre espinos y en buena tierra.2 Específicamente 
necesitamos mirar de cerca la semilla sembrada entre los espinos. 

Mateo 13:22 (RV) 
13 El que fue sembrado entre espinos, este es el que oye la palabra, pero el afán de este 
siglo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se hace infructuosa. 

Aquí vemos la palabra “afan” y es la misma palabra usada en 1 Pedro 5:7. Estas son los 
ansiedades del mundo que nos afectan y ahogan la Palabra en nuestra vida. Nos asfixia o 

 
1 2 Corintios 11:23-27. 
2 Mateo 13:1-8, 18-23. 
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estrangula3 hasta el punto de que seamos infructuosos. Si tratamos de llevar las cargas o las 
ansiedades del mundo o el cuidado de la iglesia por nuestra cuenta, eventualmente nos 
quemaremos hasta el punto en que nuestro ministerio se volverá infructuoso. No es un buen 
lugar para estar. 

¿Qué Significa echar? 

Escuché que se enseña que debemos echar estas ansiedades como quien lanza una red cuando 
pesca. Eso no tiene ningún sentido ya que cuando lanzas esa red estás tratando de atrapar algo 
y tirar de él hacia ti. Veamos varios lugares en los que se usa la palabra “echar” en la Palabra. 

Hechos 27:18-19 (RV) 
18Pero siendo combatidos por una furiosa tempestad, al siguiente día empezaron a 

alijar, 19 y al tercer día con nuestras propias manos arrojamos los aparejos de la 
nave.. 

Pablo viajaba como prisionero en un barco que se vio atrapado en una terrible tormenta que 
era tan fuerte que tuvieron que tirar los aparejos del barco. ¿Crees que todavía lo querían 
unido a la nave? No. Lo arrojaron para deshacerse de él. Aligerar el peso del barco para que 
flote mejor y no sea arrastrado por el peso del barco. 

Hechos 27:42-44 (RV) 
42Entonces los soldados acordaron matar a los presos, para que ninguno se fugase 
nadando. 43 Pero el centurión, queriendo salvar a Pablo, les impidió este intento, y 
mandó que los que pudiesen nadar se echasen los primeros, y saliesen a tierra; 44 y los 
demás, parte en tablas, parte en cosas de la nave. Y así aconteció que todos se salvaron 
saliendo a tierra. 
 

El barco había encallado y los soldados tenían órdenes de matar a todos los prisioneros. Sin 
embargo, el centurión salvó a Pablo y se arrojaron por la borda y nadaron hasta tierra. ¿Crees 
que alguien querría seguir atado a ese barco? ¡De ninguna manera! se hubieran ahogado. 
Cuando arrojaron los aparejos y a ellos mismos por la borda, no querían tener ninguna 
conexión con ese barco que se hunde. 

Mateo 27:3, 5 (RV) 
 Entonces Judas, el que le había entregado, viendo que era condenado, devolvió 
arrepentido las treinta piezas de plata a los principales sacerdotes y a los 
ancianos, 4 diciendo: Yo he pecado entregando sangre inocente. Mas ellos dijeron: ¿Qué 
nos importa a nosotros? ¡Allá tú! 5 Y arrojando las piezas de plata en el templo, salió, y 
fue y se ahorcó . 

Es obvio que cuando Judas arrojó las piezas de plata, no tenía intención de volver a recogerlas 
más tarde. Despreciaba esas monedas. No quería tener nada que ver con ellos. 

 

 
3 Bullinger, E. (1976). Ahogo.Léxico crítico y concordancia del Nuevo Testamento en inglés y griego. Grand 

Rapids, NI: Editorial Zondervan. 
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Mateo 15:29-30a (RV) 
29Pasó Jesús de allí y vino junto al mar de Galilea; y subiendo al monte, se sentó allí. 30 Y 
se le acercó mucha gente que traía consigo a cojos, ciegos, mudos, mancos, y otros 
muchos enfermos; y los pusieron a los pies de Jesús, y los sanó;; 

¿Qué fue arrojado a los pies de Jesús? ¿Fueron las personas con estas enfermedades? ¿Había 
una gran pila de personas apiladas? Por supuesto que no. Las enfermedades que trajeron 
consigo fueron arrojadas a los pies de Jesús. ¿Cómo puedo saber? Leamos el resto del versículo 
30. 

Mateo 15:30b (RV) 
30… y los sanó: 

¿Alguno de esos individuos que fueron sanados regresó a recoger su enfermedad o dolencia 
para llevárselos a casa? Estaban libres de la carga que habían llevado y estaban felices de 
arrojarlos a los pies de Jesús. 

Esta misma palabra "echar" también se usa con respecto a Lucifer. Se había rebelado contra 
Dios y Dios tuvo que actuar y algo de eso está registrado en el Antiguo Testamento. 

Ezequiel 28:17 (RV) 
17Se enalteció tu corazón a causa de tu hermosura, corrompiste tu sabiduría a causa de 
tu esplendor; yo te arrojaré por tierra; delante de los reyes te pondré para que miren en 
ti.. 

Cuando Dios expulsó a Lucifer del cielo, ¿alguna vez esperó o quiso que regresara? Por 
supuesto que no. era permanente 
 
Esta palabra “echar” no es la misma palabra griega usada cuando Pedro arrojó sus redes al mar. 
Pedro QUERÍA recuperar sus redes. Y los recuperó por su propia habilidad y fuerza. Nunca 
querrás recuperar tus preocupaciones una vez que las has echado sobre Dios. Si no estás 
dispuesto a echarlos, entonces tu  creer que tienes la capacidad de manejarlos por tu cuenta. 
Necesitamos volver atrás y leer el contexto de nuestro versículo en 1 Pedro. 

Humildad 
1 Pedro 5:5-7 (RV) 

5 Igualmente, jóvenes, estad sujetos a los ancianos; y todos, sumisos unos a otros, revestíos de 
humildad; porque: 
Dios resiste a los soberbios, 
Y da gracia a los humildes. 
6 Humillaos, pues, bajo la poderosa mano de Dios, para que él os exalte cuando fuere 
tiempo; 7 echando toda vuestra ansiedad sobre él, porque él tiene cuidado de vosotros. 

 

Es solo por nuestro orgullo que querríamos aferrarnos a nuestras preocupaciones. El contexto 
de este versículo es la humildad. Es por la gracia de Dios que podemos poner nuestro cuidado 
sobre Él. La razón por la que podemos echar nuestras preocupaciones sobre Él es porque Él 
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toma cuidado por nosotros. Él sabe que no podemos hacerlo solos. El siguiente versículo nos 
dice qué sucede si no nos humillamos. 

1 Pedro 5:8 (RV) 
8Sé sobrio, sé vigilante; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda 
alrededor buscando a quien devorar; 

Santiago 4:6-7 (RV) 
6Pero él da más gracia. Por lo cual dice: Dios resiste a los soberbios, y da gracia a los 
humildes. 
7Someteos, pues, a Dios. Resistid al diablo, y huirá de vosotros. 

Una forma en que nos sometemos a Dios es echando todas, no algunas, no la mayoría, sino 
TODAS nuestras ansiedades sobre Él. 
 
Un Mensaje de Dios 

Hace unos años, vi lo siguiente publicado en un restaurante. Creo que es apropiado 
compartirlo. 
 

Buen día. Yo soy Dios. Hoy me encargaré de todos tus problemas. Por favor, recuerda 
que no necesito tu ayuda. 

Si el Diablo le presenta una situación que no puede manejar, NO intentes resolverla. 
Amablemente póngalo en la casilla AQDDH (Algo que Dios debe hacer). Será abordado 
en Mi tiempo, no en el vuestro. 

Una vez que el material se coloca en la caja, no lo sujete ni intente sacarlo. Retenerlo o 
retirarlo retrasará la resolución de su problema. Si es una situación que crees que eres 
capaz de manejar, por favor consúltame en oración para asegurarte de que es la 
solución adecuada. 

Porque yo no duermo, ni me duermo, no hay necesidad de que pierdas el sueño. 
Descansa mi niño. Si necesitas contactarme, estoy a solo una oración de distancia. 

      Con todo mi amor, 

      Dios 

(El autor es anónimo) 


